

# Tanzen ist viel mehr als nur Tanzen

**Esther Assenmacher gibt schon seit Jahren Tanzstunden. Für sie stehen aber nicht nur die möglichst korrekten Bewegungen zur Musik im Vordergrund, sondern auch das Miteinander, die Freude und die Leidenschaft.**

Seit kurzem verfügt sie über den Titel «Fachlehrer im Bereich Seniorentanz». Ein weiterer Schritt, den Esther Assenmacher gewagt hat, um gezielt Menschen ab 50 Jahren zu unterrichten. «Besonders Alleinstehende, vor allem Herren, trauen sich oft nicht, tanzen zu gehen. Deshalb möchte ich Kurse anbieten, welche man nicht nur als Paar besuchen kann, aber auch nicht in Line-Dance-Form stattfinden. Es wird ein Mix aus den gängigsten Tanzschritten geben, damit am Schluss jeder Herr mit jeder Dame und umgekehrt tanzen kann» erklärt Assenmacher.



***Esther Assenmacher schätzt vor allem das Gemeinsame beim Tanzen.***

Beim Tanzen geht es für die Tanzlehrerin um viel mehr als nur ums Bewegen zur Musik: «Es ist ein Hobby, das Paare gemeinsam erleben können. Es führt Menschen zusammen, die sonst nie miteinander in Kontakt kämen und es ist Balsam für Körper und Geist.» Das gleiche Muster verfolgt Assenmacher auch bei Hochzeitstänzen: «Es muss nicht immer der traditionelle Walzer sein.

Meine Hochzeitspaare wählen zuerst ein vertrautes Lied, das ihnen besonders viel bedeutet und dazu werden wir dann den geeigneten Tanz üben.»

**Tanzschule Assenmacher  
Untertor 37  
8400 Winterthur  
052 213 15 72  
[www.go2dance.ch](http://www.go2dance.ch)**